
 
 
 
     Madrid, 27 de octubre de 2020 

 
Estimado Bartolomé,  
 
Espero que te encuentres muy bien,  
 
Desde la AMPA, somos conscientes de que se está haciendo todo lo posible 
para cumplir el protocolo Covid en el Instituto en cada momento, no obstante, 
necesitamos incidir sobre el hecho de que a los padres nos resultaría 
conveniente recibir más información sobre las situaciones que se den en el 
instituto a este respecto. El resultado de las encuestas realizadas a familias el 8 
de octubre así lo constata.  
 
Conocemos y hemos informado a las familias desde el inicio del curso el 
concepto de "contacto estrecho", “distancia de seguridad” y “ratios de 
alumnado” al mismo tiempo, consideramos que el protocolo de Sanidad deja un 
hueco cuando habla de "el adecuado uso de la mascarilla" con respecto a las 
consideradas situaciones de "contacto estrecho". 
 
Concretamente, haciendo alusión a un caso positivo en una clase de 1º de 
ESO (cuyas clases son 100% presenciales como en 2º de ESO). Solo las 
familias de la clase mencionada han tenido constancia de esta persona positiva 
una comenzada su cuarentena. Ni tan siquiera Sanidad ha cumplido con el 
protocolo de avisar a las familias de la clase. 
 
Solicitamos que, en caso de existir una persona positiva en un aula, nos sea 
comunicado, bien a todas las familias o como mínimo, a las familias de dicha 
aula. 
 
De este modo evitaríamos situaciones de impotencia, alarmismo y sensación 
de desinformación, teniendo una mayor confianza en el control de este tipo de 
situaciones en el lugar donde enviamos a nuestr@s hij@s cada mañana para 
seguir aprendiendo. 
 
Insistimos que en la AMPA sabemos que se están haciendo todos los 
esfuerzos y poniendo toda la voluntad por parte del instituto para cumplir con el 
protocolo establecido. Al fallar en este caso concreto el cumplimiento por parte 
de Sanidad de sus propios protocolos, nos vemos desamparados. Por ello, 
hemos escrito esta mañana a Sanidad exigiendo el cumplimiento de su propio 
protocolo. 
 
Muchas gracias por entender y atender nuestra petición 
 
Marian Perez 
Presidenta AMPA IES Cardenal Herrera Oria. 


